



L'AMITIE

C'était l'ennui et la tristesse qui étaient les maîtres mots depuis plusieurs mois. Pour l'éthique, je ne rêvais que de sortir des virus, des catastrophes, des coups d'état et des diaboliques inventions humaines et bioclimatiques sujets favoris de l'actualité parfois distillés avec un brin de satisfaction par un journaliste zélé...

Donc aujourd'hui c'est l'amitié qui je l'espère va intéresser les lions et spécialement celle qui nous unit dans le but de servir. Lors de notre adhésion, tout le monde il est beau, tout le monde il est gentil. Mais il y a l'épreuve du temps avec un mot à la mode, les conflits d'intérêt. Ce n'est sûrement pas l'idéal, mais, surtout dans les « gros » clubs on voit se former des groupes et au moment de nos actions naissent parfois des conflits inacceptables. C'est le rôle du président d'arrondir les angles. Je ne suis pas sûr que les formations théoriques remplacent le bon sens et dans le cadre de notre amitié lions il faut éviter les sourires de façade. C'est plus efficace de se dire les choses et de repartir sur des bases saines que de rester avec des sous-entendus qui ne trompent personne.

Qu'un ami véritable est une douce chose et qu'est-ce qu'un ami ? Il y a des côtés « vie privée » pour qui amitié veut dire silence. Les soucis graves ne peuvent pas être étalés sur la place publique notamment lors de nos réunions. J'ai du mal à supporter les descriptions des soucis de santé, de famille, de revenus et de fisc... Il faut les bannir de nos statutaires sauf bien sûr si l'ami veut en parler. L'expérience prouve que très peu d'entre nous et heureusement se gaussent de ces sujets en public. L'amitié va réapparaître souvent le lendemain de la réunion où les vrais amis seront efficaces lorsque les mauvais se contenteront de pleurnicher... Un ami ne vous dérange jamais

Amitié avec un grand A. Il y a beaucoup à dire sur l'amitié des peuples, sur l'intolérance et la violence. Prenons l'exemple des Jeux Olympiques. La proposition de Pierre de Coubertin ne peut qu'enthousiasmer. Mais depuis quelques années l'argent, les médias et la politique ont terni leur image. Il reste heureusement un esprit olympique avec l'amitié entre les athlètes, et le rôle essentiel des jeux paralympiques qui reconnaissent l'excellence malgré le handicap. Notre amitié entre lions devrait suivre ces exemples. L'argent n'est pas ou ne devrait pas être le seul but des clubs. Organiser des sorties, visiter des lieux culturels, faire passer aux lions nos connaissances et nos passions peuvent être le ciment de l'amitié qui doit nous unir. Mais pour cela il faut du temps et de l'enthousiasme. Trouver le futur président, les membres du bureau, ceux qui s'intéressent à la zone et au district ne doivent pas être le souci annuel... Si l'amitié est là, tout cela devrait se régler sans palabres. On doit arriver à l'assemblée générale avec le sourire, l'enthousiasme et le désir de servir.

En plus et de toutes façons on ne peut pas réussir une action et donc gagner l'argent nécessaire pour financer nos œuvres sociales en trainant des pieds et en espérant qu'un « ami » se chargera des corvées... Il y a des relations essentielles entre notre recrutement et l'amitié à l'intérieur des clubs. On ne recrute pas un membre pour sa position sociale mais pour nous aider à agir et on ne peut agir hors du cadre amical de nos clubs.

Repartons donc tous ensemble pour l'année 2021/2022. On ne repartira que si l'amitié nous guide notamment dans le cadre de l'amitié entre les clubs et non pas la concurrence. Pour cela il faut multiplier les contacts, envisager des actions communes basées sur la tolérance. Sans la liberté de blâmer il n'y a pas d'éloge flatteur mais il vaut mieux s'estimer pour construire un avenir meilleur.